



COMUNICADO EXTERNO Nº40 Situación de atropello de alumna a la salida del colegio

Rectoría 26-09-2022

Estimados apoderados, junto con saludar, les informamos que el día de hoy, lunes 26 de septiembre, cerca de las 17:00 hrs., una alumna de nuestro establecimiento sufrió un atropello frente al colegio, al cruzar la Av. Central.

La alumna fue atendida por personal de rescate de bomberos, SAMU, carabineros y personal de nuestro colegio. Fue trasladada al centro asistencial junto a sus padres y a nuestra encargada de enfermería. La alumna iba consciente, con algunas contusiones, y estaremos atentos a la evolución de su estado de salud.

Como colegio, nos haremos parte de las instancias investigativas, que permitan esclarecer lo acontecido, entregando toda la información con que contemos.

Hemos solicitado el apoyo permanente de carabineros, quienes normalmente se hacen presente en los horarios punta. Sin embargo, insistiremos con la 51° Comisaría, para lograr una mayor presencia de funcionarios.

En paralelo a lo anterior, se seguirá gestionando la posibilidad de instalación de resaltos (lomo de toro), que permitan la disminución de la velocidad de los vehículos frente al Liceo.

Invitamos a toda la comunidad educativa a hacer fuerza con la oración por la pronta recuperación de nuestra alumna, y por la tranquilidad de su familia.

Atentamente

Rectoría y Equipo Directivo.